

## **Le Guide suprême a reçu des milliers de travailleurs de partout du pays - 29 /Apr/ 2010**

L'Honorable Ayatollah Khamenei, Guide suprême de la Révolution islamique qui avait reçu le mercredi 28 avril, des milliers de travailleurs de partout du pays, a lié le progrès aux deux éléments de science et de production de la science de base. L'Honorable Ayatollah Khamenei a évoqué les progrès spectaculaires et les potentiels extraordinaires du pays sur les plans humain, naturel et scientifique avant de souligner: Rattraper les arriérations historiques nécessite une double volonté et un double effort, d'autant plus que le mouvement du pays pour rendre opérationnels ces potentiels, suit un tempo rapide. Ce double effort ne pourra pas se réaliser en nous contentant de parler et de louer les uns les autres. Il lui faut une véritable entrée sur les scènes de travail et d'initiative.

Lors de cette audience qui a eu lieu simultanément avec la semaine du Travailleur, le Guide suprême de la Révolution islamique a évoqué la vision de l'Islam envers les travailleurs : Aux antipodes de la vision matérialiste, qui voit en le travailleur, un outil et un instrument de travail, l'Islam estime le travailleur un combattant sur le sentier divin. Et il lui promet une récompense divine pour son travail et son effort.

L'Honorable Ayatollah Khamenei a ensuite tenu à rappeler l'importance capitale du maintien du statut et de la place du travailleur, dans l'optique islamique. "La classe ouvrière a passé depuis l'avènement de la Révolution islamique jusqu'à présent une très bonne épreuve dont l'époque de la Défense sacrée n'était qu'un échantillon.", a constaté le Guide suprême de la Révolution islamique. Il a rappelé comment l'ennemi depuis les prémisses de la Révolution cherchait à se servir de la classe ouvrière et les questions la concernant en tant que levier de pression sur l'Ordre islamique. "Cette question a toujours figuré, durant ces trente ans, à l'ordre du jour des ennemis de l'Ordre islamique mais la classe ouvrière a aussi pour sa part voué, au fil de ces trente ans, à l'échec ce complot.", a renchéri le Guide suprême de la Révolution islamique. Pour l'Honorable Ayatollah Khamenei, les rapports sincères entre le travailleur et l'Ordre islamique puisent dans les bases confessionnelles solides de l'Ordre islamique. "Sur cette base, le mouvement du pays avancera en bloc dans le sens de la production, axé sur le travailleur et les producteurs; et les malveillants ne pourront pas en mettre les bâtons dans les roues.", a souligné le Guide suprême de la Révolution islamique qui a ensuite réaffirmé que le progrès matériel du pays reposait sur les deux piliers de la science et de la production. "A l'époque du règne des gouvernements despotiques en Iran, on n'accordait ni de l'importance à la science ni à la production basée sur le savoir. Par conséquent, la nation iranienne a souffert de longues années durant de l'arriération, et combler une telle distance nécessite un intérêt tous azimuts à la science et à la production.", a rappelé le Guide suprême de la Révolution islamique, qui a accordé une importance majeure au suivi des thèmes scientifiques dans les centres de recherches, tout en employant des méthodes modernes. "Grâce à Dieu, a-t-il ajouté, le progrès scientifique du pays a été lancé mais le tempo de ce mouvement devra redoubler puisque nous ne sommes qu'au début du chemin.", a constaté le Guide suprême de la Révolution islamique avant d'ajouter : l'accès à la

production du savoir de base se réalise par le travailleur et le patron; le gouvernement qui est chargé de le gérer, devra établir l'organisation appropriée.

L'Honorable Ayatollah Khamenei a ensuite rappelé que l'application de la lettre des politiques tracées par le principe 44 de la Constitution dans la genèse de la production du savoir de base s'avérait très importante, tout en soulignant: Il faut rester très vigilant que l'application des politiques du principe 44 ne favorise pas le terrain à l'influence de ceux qui connaissent la loi mais qui la transgressent.

Toujours dans ce même contexte, il a ajouté: Des individus en contournant la loi, achètent certaines usines et ensuite, en vendant leurs équipements et leur terre gonflent leur bourse des milliards. En fin de compte ce sont les travailleurs qui seront en chômage. Il incombe donc aux responsables d'être très vigilants.

"Au sein de l'Ordre islamique, le rapport du travailleur et du patronat repose sur la coopération et la convergence. Il revient donc à tous les décideurs d'agir dans ce sens.", a réitéré le Guide suprême de la Révolution islamique, avant d'ajouter: Nous ne bannissons ni à l'instar de la vision socialiste le patronat, ni comme la vision capitaliste nous ne voyons en le patron le maître absolu. En revanche nous avons la ferme conviction que grâce au rapport défini dans les deux dimensions de l'Islam et de l'humain, la coopération de ces deux éléments nobles réalisera le progrès du pays.

Le Guide suprême de la Révolution islamique a estimé extraordinaires les progrès du pays en comparaison à l'époque d'antan de la Révolution islamique. En référence aux exportations des services techniques, à la place de choix du pays dans la construction de barrage et de centrale, la mise en place des lignes de production dans différents pays, l'Honorable Ayatollah Khamenei a souligné: En dépit de tous ces progrès, il y a encore une grande distance avec la place qui serait à la hauteur de l'Iran et de son patrimoine historique. Il nous incombe de rattraper ces arriérations en redoublant d'effort.

"La double volonté signifie la volonté d'atteindre le sommet; et cet objectif ne se concrétisera pas par le verbe, les beaux discours et les louanges. Il nécessite une entrée véritable sur les scènes de travail et d'initiative.", a réitéré le Guide suprême de la Révolution islamique, avant de renchérir: la nation iranienne rappelle ce jeune doué, doté de nombreux potentiels; et si elle fait preuve de l'effort nécessaire, elle atteindra indubitablement le pinacle et se transformera en une constellation au firmament. "Dans les conditions de sanctions et sans l'aide d'aucun pays, les scientifiques iraniens ont su éblouir les tenants de l'industrie nucléaire, en lançant les deuxième et troisième générations de centrifugeuses. Dans la sphère des sciences biologiques, les jeunes doués iraniens ont réussi à cloner

un animal, par des cellules embryonnaires et se hisser parmi les rares pays tenant cette technologie. Les enfants de ce pays, en dépit de trente ans de sanctions, fabriquent maintenant des fusées sophistiqués, porteurs de satellite.", a réitéré le Guide suprême de la Révolution islamique. "De tels cas, a-t-il ajouté, font une partie des capacités du peuple iranien. Il faut donc employer toutes les potentialités humaine, scientifique et naturelle. Il nous faut redoubler d'effort pour passer de la phase potentiel à celle d'opérationnel."

"L'Arrogance ne peut pas tolérer le progrès de la nation iranienne. Ces progrès sont obtenus hors des sphères des puissances hégémoniques; c'est pour cette raison qu'elles se sont alignées devant le peuple iranien. Or, comme elles ont échoué durant toutes ces trente dernières années, certes, elles ne pourront aussi rien faire dans l'avenir.", a ajouté le Guide suprême de la Révolution islamique avant de réaffirmer: Le peuple iranien puise sa force dans les grâces divines et sa foi inébranlables, l'œuvre bonne qui découle de cette même foi; et comme le Seigneur le Très-haut l'a promis, le fruit de la foi et de l'œuvre bonne se concrétisera dans le triomphe et l'honneur dans le monde d'ici-bas et le salut dans l'Au-delà.

Le véritable progrès du pays est étroitement lié à la foi et à l'œuvre bonne, a souligné le Guide suprême de la Révolution islamique avant d'ajouter: La miséricorde et le salut de Dieu soient sur notre vénéré Imam – que son âme repose au paradis – qui nous a montré ce chemin et par sa foi divine, il a guidé les pas de la nation iranienne sur cette voie.

Lors de cette audience, le ministre du Travail et des Affaires sociales, M. Cheikh ol-eslami a évoqué les grandes lignes de la politiques de son ministère. Selon lui, l'amélioration et le développement de la culture du travail, l'élaboration d'un modèle irano-islamique ainsi que la charte tridimensionnel islamique concernant le rapport travailleur-patronat, figurent parmi les programmes exécutifs dans le contexte des projets en cours.

D'après lui, le suivi et l'adoption des lois, des règlements censés soutenir les ouvrier, l'amendement de la loi de chômage, l'élaboration du statut des professions et métiers durs et nocifs, l'augmentation de la couverture des subsides des assurances des ouvriers, sont d'autres projets que le ministère du Travail poursuit.

Au début de cette rencontre, des élégies en souvenir de la vénérable Fatemeh Zahra – bénie soit-elle – ont été récitées, à l'occasion de l'anniversaire de la mort en martyr de la vénérée fille du prophète.